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Enseignement du Mercredi 29 mai 2024 

Coordonnateur : Frère Valentin SIAHA 

 

Points de prière :  

- Rendons grâce au seigneur pour la session de ce soir 

- Prions pour que le Seigneur emmène ses enfants à se connecter 

- Prions pour les saints de chaque Nation pour qu’ils se connectent, prions Nation par 
Nation, l’un après l’autre 

- Prie que le Seigneur te décharge de tout fardeau  

- Prions pour une bonne connexion et que nous soyons concentrés 

- Prie pour te repentir de tout péché 

- Prie que le Seigneur te remplisse du Saint-Esprit et qu’il prenne le contrôle du début à la 
fin 

- Tu as sûrement un témoignage à rendre pour une chose que le Seigneur a faite au cours 
de cette semaine ou particulièrement pendant l’enseignement de la semaine dernière, 
prie et rend grâce à Dieu pour cette chose. 

 

Le parcours de la flamme est à sa 15ème étape aujourd’hui. Et les enfants de Dieu sont 
sortis massivement pour proclamer l’Evangile et distribuer les livres. 

Je vais demander à l’équipe projection de nous faire une projection du résumé du 
parcours de la flamme olympique la semaine dernière afin qu’ensemble nous puissions 
rendre grâce. 

 Projection vidéo 
 Prières d’action de grâce élevées 

Gloire à Dieu ! 

Nous arrivons au point culminant de cette soirée, l’enseignement de la Parole. 

- Prions que le Seigneur dans sa grâce remplisse le frère Patrice NYAMY de son 
Saint-Esprit afin qu’il décharge le fardeau qu’il a mis dans son cœur et que nous 
soyons tous bénis et transformés par ce message. 
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Nous allons prier en langue pendant 5 mn de manière violente afin que le Saint-Esprit 
fasse ce qu’il veut faire ce soir. 

Maintenant, Nous allons passer la parole au frère Patrice N. pour qu’il nous enseigne ce 
soir. 

 Intervention du frère Patrice NYAMY : 

Le thème que j’ai proposé est qu’on voit une approche de comment les disciples ont 
réussi dans leur manière d’aborder l’évangélisation. 

On a déjà prié et j’étais content de la prière en langue de tout à l’heure. 

Ainsi, nous allons donc rentrer directement dans le vif du sujet. Lisons dans 1 Corinthiens 
chapitre 1 : 20-24 

Lecture : 1 Cor. 1 : 20-24 : « Où est le sage, où est le scribe, où est le disputeur de ce 
siècle ? Dieu n’a-t-il pas convaincu de folie la sagesse du monde ? Car puisque le monde, 
avec sa sagesse, n’a point connu Dieu, il a plu à Dieu dans sa sagesse de sauver les 
croyants par la folie de la prédication. Les Juifs demandent des miracles et les Grecs 
cherchent la sagesse ; nous, nous prêchons Christ crucifié, scandale pour les juifs et folie 
pour les païens, mais puissance de Dieu et sagesse de Dieu pour ceux qui sont appelés, 
tant Juifs que Grecs. » 

 

Le thème de mon intervention est le besoin de prêcher Christ crucifié. Je tiens compte 
du fait qu’il n’y aura pas beaucoup de temps pendant les sorties d’évangélisation en cette 
période du parcours de la flamme olympique ; d’ailleurs à ce sujet, j’aurais besoin qu’une 
autre personne intervienne pour nous expliquer comment prêcher l’Evangile en un laps 
de temps (en 1mn). 

Mon fardeau repose donc sur l’évangélisation d’un message qui porte du fruit. 

Dans le livre de Actes chapitre 2, le Seigneur dit que l’apôtre Paul est celui qu’il a choisi 
pour prêcher son Evangile aux Juifs et aux non-Juifs. Paul avait donc reçu une charge de 
prêcher l’Evangile, non seulement aux Juifs mais aussi bien au-delà des frontières des 
Juifs. Paul a donc fait face aux mêmes genres de challenges que nous pendant ces JO. 
Cette charge était désignée par Dieu ; il a dû se demander quel est le message qui 
marcherait ? qu’est-ce qu’il faudrait dire ? 

Paul n’allait pas vers des gens qui avaient déjà certaines attentes car les Juifs étaient à la 
recherche de miracles ; il aurait donc suffit que Paul Y aille, qu’il fasse des miracles et il 
garantissait par là même la conversion des Juifs ; et chez les Grecs, il aurait juste fallu 
prêcher l’intelligence et la sagesse que ces derniers recherchaient afin de les gagner.  
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Paul a donc dû se demander quel était son message, le message de l’Evangile qui produit 
des conversions ; s’agissait-il de venir vers des personnes qui attendaient des miracles, 
ou vers celles qui recherchaient l’intelligence et la sagesse pour la leur démontrer ? 

L’apôtre Paul, pour lequel nous bénissons le seigneur pour son travail, pour son approche 
(si celle-ci était par révélation ou plutôt du fait de sa compréhension du salut, car en effet, 
lorsque nous lisons le livre des Ephésiens, nous voyons son approche du salut, quand 
nous lisons l’épitre aux Romains, nous voyons le mystère caché du salut, 
particulièrement dans romains chapitre 1). Mais la conclusion est, après tout ce que Dieu 
a donné à Paul comme compréhension du mystère du salut, la prédication de l’Evangile 
de Christ crucifié. 

Si nous rencontrons les Juifs et prêchons un message adapté à eux, il y aura certes des 
conversions, mais non des conversions qui vont produire un impact éternel ; un impact 
qui va produire des églises comme les églises primitives. 

L’apôtre Paul a donc conclu que quelle que soit l’approche, nous devons prêcher Christ 
crucifié ! Il dit au verset 23 que nous prêchons Christ crucifié pour le Juifs et folie pour les 
païens mais puissance de Dieu et sagesse pour ceux qui sont appelés tant juifs que 
païens. Nous sommes parmi les Juifs ! et parmi les Grecs il y a ceux qui étaient appelés. 

Ceux qui ont été appelés répondent au message de Christ crucifié ; même si aux oreilles 
des Juifs, des Grecs c’est de la folie, mais dans l’oreille de celui qui est appelé, le message 
de Christ crucifié a de l’impact ! 

- Prions pour que le Seigneur fasse tomber les écailles de nos yeux afin que nous 
comprenions la prédication de l’Evangile de Christ crucifié et que dans les oreilles 
de ceux qui sont appelés cela produise un impact ; nous n’avons donc pas besoin 
de diluer l’Evangile ; prions d’abord pour nous-même pour que Dieu produise cette 
conviction en nous, de prêcher Christ crucifié ; que le seigneur inscrive cela sur 
nos cœurs car on ne peut pas modifier ce message, ni le moderniser ni le 
changer…  

Si j’arrive parmi les Juifs et parce qu’ils sont à la recherche de miracles j’adapte mon 
message à cela, j’aurais converti des gens mais pas ceux-là qui ont été appelés ; il en va 
de même au milieu des Grecs ; c’est pourquoi lorsqu’on se retrouve face à ces personnes 
qui ne sont pas des appelées, lorsqu’on leur communique la vision de notre 
communauté, ils sont comme devant la télé ; et lorsqu’on leur dit que le but de notre 
communauté est d’atteindre un milliard de disciples, ils n’auront pas la foi nécessaire 
pour croire à cela. 

Nous prêchons Christ crucifié ! en des termes simples, prêcher Christ crucifié signifie 
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La première étape dans cette notre prédication, c’est-à-dire emmener le pêcheur à 
reconnaitre qu’il a péché contre Dieu et qu’il a volontairement et consciemment pêché 
contre Dieu. Car si le pêcheur n’arrive pas à comprendre sa condition, il ne verra pas la 
nécessité de se repentir et il ne comprendra pas l’utilité de ce que Christ soit mort pour 
lui.  

Il existe une carte des étapes de l’évangélisation produite par le frère Zach au début de 
son ministère ; celle-ci représente les étapes de la prédication du Christ Crucifié. Nous 
devons convaincre la personne qu’elle a pêché consciemment contre Dieu afin qu’elle 
voit l’utilité de la mort de Christ pour lui. C’est le message que nous devons donc prêcher 
dans un cadre d’une minute afin de lui démontrer qu’elle est pêcheur et qu’elle est 
perdue ; il faut que mon message inclue les conséquences du péché, je dois parler de 
l’enfer et dire que Jésus a payé pour nos péchés ; il faut que le pécheur sache que son 
péché a des conséquences, même si c’est la première fois qu’il entend parler de l’enfer, 
nous ne devons pas avoir peur de lui prêcher cela ; mon message est une folie pour 
certains mais pour Dieu, une sagesse ! 

Après avoir amené le pécheur et l’avoir convaincu qu’il est pêcheur et des conséquences 
de ses péchés, il faut maintenant que je présente la croix, la résurrection de Jésus-Christ, 
et l’amour de Dieu. 

Peut-être que certains ont déjà cette petite carte sur les étapes de l’évangélisation, 
produite par le frère Zach, mais ce que nous devons comprendre c’est que quelles que 
soit les conséquences du péché, tout ce dont on a parlé au pécheur était de lui faire 
comprendre l’amour de Dieu pour lui par la mort de Jésus-Christ à la croix alors qu’il était 
encore pécheur. Beaucoup de personnes le mentionne seulement en une phrase alors 
que c’est le cœur de l’Evangile ! Il faut que le pécheur sache que le sang que Christ a versé 
avait pour but d’effacer son péché ; donc je dois parler de l’amour de Dieu. 

Enfin, il faut donc demander au pêcheur sa réponse.  

Voilà comment le frère Zach avait résumé pour nous, le message de prêcher Christ 
crucifié. C’est pourquoi, quels que soient les messages du frère Zach, il y a tous ces 
passages ; que ce soit dans l’ancien comme dans le nouveau testament, il présentera 
toujours le fait de pécher, les conséquences, la croix, la mort de Jésus-Christ, l’amour de 
Dieu. C’est pourquoi, frère, prêche le Christ crucifié et tu seras émerveillé ; mais si tu 
adaptes ce message, le temps te diras que tu avais tort car tu n’auras pas ceux qui ont été 
appelés. 

Nous supplions le seigneur qu’à travers cette évangélisation durant les JO, Dieu nous 
donne des personnes qui ont été appelées. C’est pourquoi, quelle que soit la couleur de 
peau de la personne devant qui tu te tiens, sa position sociale, etc… tu dois prêcher Christ 
crucifié car l’Evangile doit faire écho dans son cœur. 



                      INSTANT ZTF 

5 
 

- Prions donc que tout évangéliste se serve de ce petit guide, peu importe le temps 
qu’il a devant lui, afin qu’il prêche Christ crucifié, 

Amen ! 

=> Le frère Valentin S. reprend la parole :  

- Disons merci au Seigneur pour sa miséricorde car prêcher un Evangile autre que Christ 
crucifié c’est sortir de son message ; bénissons le seigneur pour ce que nous avons reçu 
ce soir.  

- Bénissons le Seigneur pour le frère Patrice N. qui nous a rendu ministère ce soir et le 
frère Théophile va insister 

- Pasteur Audebert, stp prie que le ce message soit prêché par tous ceux qui seront sur le 
terrain 

- Pasteur Lucas, prie pour que le Seigneur nous garde et nous ramène la semaine 
prochaine ; semaine au cours de laquelle nous reviendrons sur le thème être rempli du 
Saint-Esprit car nous avons besoin d’être rempli du Saint-Esprit pour prêcher l’Evangile 

 

Gloire à Dieu !  

 

 

Nantes, le 29 Mai 2024 

Pour la MPFPTN 

 

 

 


